

Concours journalisme environnemental « Green Planet »

Ooredoo marque la Journée Mondiale de l'Environnement

Alger, le 05 juin 2023

Très engagée dans le domaine environnemental et écologique en Algérie, Ooredoo marque la Journée Mondiale de l'Environnement, coïncidant avec le 5 juin de chaque année.

Forte de son statut d'entreprise écoresponsable, Ooredoo a été conviée par l'Ecole Nationale Supérieure de Journalisme et des Sciences de l'Information (ENSJSI) pour participer à la journée d'étude sur les problématiques environnementales en Algérie.

Encadrée par des experts en écologie, cette journée d'étude avait pour objectif de débattre la question environnementale en Algérie et promouvoir le journalisme environnemental et scientifique.

En marge de cet évènement, l'ENSJSI a organisé une cérémonie de remise des prix aux étudiants lauréats de la première édition du concours journalisme environnemental « Green Planet », qui prime les travaux des étudiants de l'ENSJSI traitant de la question environnementale, et ce dans les catégories suivantes : Meilleur article, Meilleure production vidéo, Meilleure émission Radio et Meilleure photographie de presse.

Lors de cet évènement visant à mettre en avant la culture verte en Algérie, Ooredoo représentée par M. Ramdane Djezairi, Directeur des Affaires Corporatives, a remis des cadeaux aux étudiants lauréats en guise de reconnaissance à leurs efforts et leurs contributions dans le domaine de l'environnement.



Pour rappel, Ooredoo s'est démarquée durant ces dernières années par sa politique de responsabilité sociétale, et qui s'est concrétisée par une multitude d'actions dans les domaines de la préservation de l'environnement. Il s'agit, entre autres, des opérations de reboisement dans les zones touchées par les incendies de forêt, à l'image des wilayas de Ain Defla et Khenchela ; les opérations de nettoyage des plages (Mostaganem) et des forêts (Bainem), ainsi que l'opération de collecte de bouchons en plastique.

A travers son accompagnement à cette rencontre environnementale, Ooredoo confirme une fois de plus son statut d'entreprise engagée dans toute initiative visant à protéger l'écosystème écologique en Algérie.

Direction des Affaires Corporatives

Département des Relations Publiques